

南麓祭を終えて

川根高等学校生徒会会長

大池 康太



南麓祭を終えて、寂しい気持
ちの自分と安堵する自分
がいました。私はこの川根高校
で過ごした3年間の中で、今年
の南麓祭が一番良かったと思
います。それは単に最後だからで
す。今までは自分が楽しめれば
よいと思っていましたが、今年
は自分でなく、他の人も樂
しませるということを意識する
必要がありました。昨年度から
同じような考え方を持ち、事前準
備から当日の仕事まで責任を
もつてあたってくれた生徒会本
部役員がいたからこそ、南麓祭
が成功し、直後に行つた生徒ア
ンケートで「満足した!!」という
回答を多く寄せてもらえたのだ
と思います。

また、地元の方々や先生方に
も感謝しなければなりま
せん。地元の方が理解を示して
くださり、先生方が指導をして
くださったおかげで、私たちは
自由に活動でき、活気溢れる南
麓祭にすることができました。
この南麓祭を通して得た一
番の成果は、自信を持てる
ようになつたことです。これは、
私が一人で得た成果ではなく、
皆と協力したからこそ得られた
成果です。この行事は、私を大
きく成長させてくれました。そ
の意味でも、この南麓祭は「感
謝」という言葉に尽きます。こ
れからも川根高校にはさまざま
な行事があり、その一つ一つに
生徒会が関わっていきますが、
「南麓祭を成功させたんだ」と
いう自信がこれからも私と生徒
会本部役員の背中を押してくれ
ると思います。南麓祭に関わつ
た全ての方に感謝いたします。
本当にありがとうございました。
これからも川根高校を温かい目
で見守り、応援して下さい。よ
ろしくお願ひいたします。



column

眼科患者さん無料送迎いたします。

ご近所から、当院まで送迎車にて無料送迎いたします。
ご予約は電話にてお願いします。
(当院に初めて受診される方もご利用いただけます)

島田眼科クリニック

住所：島田市日之出町3-9
島田駅から徒歩1分
☎0547-37-0431

診療時間：午前9時～12時、午後2時～6時
(休診日：水曜日、日曜日、祝日)

